

ZONE

Sambangi Perangkat Desa Tumpaang, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

Jun 5, 2024 - 16:45



PANGKEP - Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bripka Wahyu Hidayat melakukan kunjungan ke kantor Desa Tumpaang dalam rangka meningkatkan kerjasama dan koordinasi terkait keamanan dan ketertiban di wilayah desa. Kunjungan ini disambut hangat oleh seluruh perangkat desa. Rabu (05/06/24)

Dalam pertemuan yang berlangsung akrab tersebut, Bripka Wahyu Hidayat menyampaikan pentingnya sinergi antara polisi dan perangkat desa untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. "Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama. Kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan perangkat desa sangat diperlukan untuk mengatasi berbagai permasalahan yang ada di masyarakat," ujar Wahyu Hidayat

Muh. Ali salah satu perangkat desa tumpaang menyatakan apresiasinya terhadap inisiatif Bhabinkamtibmas ini. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, terutama di tingkat desa, sangat membantu dalam mengurangi angka kriminalitas dan meningkatkan rasa aman. "Kami sangat terbantu dengan adanya Bhabinkamtibmas yang aktif berinteraksi dengan masyarakat dan perangkat desa. Hal ini memberikan dampak positif bagi lingkungan kami," kata Muh Ali

Selain membahas masalah keamanan, pertemuan tersebut juga digunakan untuk mendiskusikan berbagai isu sosial yang ada di desa, seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, dan masalah lingkungan. Bhabinkamtibmas menegaskan komitmennya untuk terus berkolaborasi dengan perangkat desa dalam mengatasi isu-isu tersebut melalui berbagai program dan kegiatan sosial.

"Dengan adanya dialog dan komunikasi yang intensif seperti ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih kondusif. Kami juga mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," tambahnya

Kapolsek Liukang Tangaya Acp Nampo SH MH saat dikonfirmasi menyatakan bahwa Kunjungan ini merupakan bagian dari program rutin Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan perangkat desa, serta untuk mendengar langsung keluhan dan masukan dari warga. Diharapkan, melalui kegiatan ini, rasa kebersamaan dan gotong royong dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat semakin kuat terjalin. (Herman Djide)